

¿EL "BOOM" DE 1965?





Esta guapa muchacha danesa, Annelise Wendelboe, parece decidida, como muchas otras compatriotas suyas, a abandonar el cigarrillo por la pipa. ¿Será más elegante...?

ANNELISE

FUMANDO EN PIPA

CADA cierto tiempo se produce la "plaga" del tabaco. Es como un rito. Como el ciclo de las estaciones, como la leyenda de la serpiente de mar veraniega... El tabaco se constituye en asunto de interés con una sospechosa regularidad. Y el argumento de este rito siempre es el mismo: la inevitable dolencia cancerosa que atacará al consumidor.

La temporada pasada, sin embargo, la campaña contra la "plaga" fue particularmente virulenta. Hasta el extremo de que muchos impenitentes fumadores se retiraron del vicio, alarmados por los anatemas que expertos en la cuestión lanzaban contra las aromáticas hierbas. Ante el posible quebranto de sus intereses, las compañías tabaqueras idearon un singular argumento: lo que produce el cáncer es el papel, no el tabaco; fume usted en pipa. Los impenitentes, aliviados, se dieron a la pipa. Y desde un tiempo

a esta parte, la anacrónica pipa ha tomado un puesto destacado en la vida del fumador moderno.

La costumbre ha arraigado, sobre todo, en los países nórdicos, viveros de excelentes fumadores. Allí las mujeres le pisan los talones al hombre en esto de inhalar y expulsar humo. Las damas danesas, sobre todo, sorprendían en el resto de Europa, allá por los años veinte, con su costumbre de fumar gruesos puros, cuando por entonces era usual consumir los estilizados y aplastados cigarrillos orientales.

Y han sido las danesas las primeras en lanzarse a por la pipa. Ya lo han implantado como moda. El cigarrillo casi está desterrado. La pipa ha ocupado el papel principal. Un establecimiento danés, famoso por su colección, asegura que sus ventas a mujeres han aumentado considerablemente en los dos últimos años; exactamente desde que se ha extendido la publicidad sobre los peligros del cigarrillo para la salud.

SIGUE



Naturalmente, la elegante señorita danesa no gasta el estilo de pipas que fuma su novio. Ella escoge pipas con cazoletas decorativas que, incluso, puedan hacer juego con sus vestidos.

Pero el "boom" de la pipa no se reduce exclusivamente a los países nórdicos. En los Estados Unidos se ha generalizado también la costumbre. Una tienda de Nueva York ha establecido una elocuente estadística, según la cual las ventas de pipas a mujeres han llegado a alcanzar la cifra de doscientas por semana.

¿Llegará a constituir esta costumbre la línea femenina para 1965? No cabe duda que, en principio, puede parecer una moda extravagante, pero todas las cosas que han acabado por implantarse se iniciaron sorprendiendo e incluso molestando. En espera de los resultados les presentamos a Annelise Wendelboe, "Miss Dinamarca 1964", fumando en pipa.

(Fotos RADIAL PRESS)



En algunas ocasiones, por no decir en todas, la pipa será elegida de acuerdo con el atuendo que la elegante haya escogido para salir ese día...

Naturalmente, la chica danesa no va a utilizar el mismo estilo de pipa que su novio. Elegirá cuidadosamente un modelo, aunque sea algo alambicado.

No conviene aspirar tan fuerte como cuando se fuma un cigarrillo. Hay que aprender a usar la pipa para que no sea tan dañina como algunos dicen.

ANNELISE

